
こどもまんなか意見交換会 参加者アンケート結果 

 

１ 今回の意見交換会は楽しめましたか 

楽しかった 12人 

まあまあ楽しかった 2人 

あまり楽しくなかった 0人 

楽しくなかった 0人 

 

２ 今回参加した理由は何ですか 

市の政策に興味があった 3件 

面白そうだと思った 4件 

学校の先生に言われて 7件 

親に言われてなんとなく 3件 

その他 0件 

 

３ こどもまんなか意見交換会にまた参加したいと思いますか 

参加したい 14人 

参加したくない 0人 

 「参加したい」と回答した理由 

・社会の現状について、色々考えることができたから。 

・この意見交換会の雰囲気が良くて、自分の本音を話せたし、気持ちもだいぶ楽だから。 

・市のことが分かり、自分もそれに参加したいから。 

・自分の意見をもっと言いたい。 

・大垣市の仲間と直接意見を交換できる良い機会だから。 

・楽しかったから。 

・話しやすかったから。 

・来年どのような対策が行われているのか知りたいから。 

・いろいろな意見が聴けたから。 

・雰囲気がとても良く、楽しく交流することができたから。 

・子育てについて、今まで真剣に考えたことがなく、今回みんなで意見を考えて、とて 

も楽しく、おもしろかったから。自分は発想しない考えもあって良かった。 

・大垣市の現状を知れる良い機会になった。学校での学びに活かしたい。 

 



４ 今後どのような形で行うといいと思いますか 

今回のように募集して意見を聴く会を開催する 12件 

授業の一環として市の職員が学校へ聴きに行く 4件 

こどもの居場所や子ども食堂、市の施設などに市の職員が行き、意見を聴く 2件 

集まって意見を聴くのではなく、アンケート等で答えるだけにする 0件 

その他 0件 

 

５ 特記事項 

 ・違うグループの子とも話してみたかった 

 ・市長とも話してみたい 

  


